

Boletín de prensa #275
Alcaldía de Itagüí
29 de agosto de 2021

ITAGÜÍ CAMPEÓN EN EL MUNDIAL DE LOS PUEBLOS

La Selección de fútbol de Itagüí se coronó campeona del torneo intermunicipal, más conocido como “El Mundial de los Pueblos” llevado a cabo en el municipio de Andes, Antioquia del 22 al 29 de agosto.

En Andes se realizó la gran final del Torneo Intermunicipal de Fútbol organizado por la Liga Antioqueña, en el cual Itagüí demostró su hegemonía en la región sumando el octavo título en este certamen. El partido jugado ante el equipo de Rionegro finalizó con un marcador 1 a 1, lo que motivó a definir el campeón desde el punto penal.

Los jugadores itagüiseños cobraron cada penal con seguridad y firmeza logrando traer el título a casa. Cabe resaltar que Itagüí suma 8 títulos en este torneo, siendo el segundo equipo más ganador después de El Bagre con 9 títulos. Una vez más, la ciudad de las oportunidades se destaca por su buen fútbol y consolida su preeminencia en la región.

La trayectoria de Itagüí fue destacada durante los 4 partidos previos, en la primera fase se enfrentó ante El Retiro, Rionegro y Valparaíso, logrando obtener 7 puntos en la tabla de clasificación para el paso a la semifinal.

La Alcaldía de Itagüí y el Instituto de Cultura, Recreación y Deportes agradece al seleccionado dirigido por el técnico Juan Eugenio Jiménez por traer un triunfo más a la ciudad de las oportunidades y destaca la disciplina y la entrega de cada uno de los deportistas en el terreno de juego.

Contacto para prensa
Diana Gallego A
Cel: 3188674447